

FRENTE POLÍTICOS

I Para estar acorde con los tiempos futbolísticos, el secretario de Gobernación, **Fernando Gómez Mont**, confesó que el Operativo Michoacán se realizó exclusivamente dentro de la lucha contra el narcotráfico. Que nadie se jale la marca. Es por el bien de la vida democrática del país. La meta, o sea, el gol del gobierno federal, será devolver la certeza a las instituciones, infiltradas por el narcotráfico. Sí, todo bien. Pero, ¿a unas semanas del voto?, ¿por qué no antes?, ¿por qué no después?

II Es cierto. La realidad mexicana se ha convertido en una pesadilla. Las noticias retratan la inmundicia. Ya lo dijo el presidente **Felipe Calderón**, al clausurar el V Congreso Internacional de Víctimas del Terrorismo, en Colombia: la peor tragedia son las bandas alimentadas e integradas por los miembros de la policía y los cuerpos encargados de darle justicia a los ciudadanos. Si pudo hacerse en Colombia, se logrará en México, adelantó. O sea: hay más funcionarios con las manos sucias. Y van por ellos.

III Según el obispo **Enrique Pino Miranda**, la captura histórica deja ver la gran debilidad de las estructuras de seguridad, no sólo de Michoacán, sino de la mayoría de los gobiernos estatales. El representante de la Comisión Episcopal para la Pastoral de la Comunicación considera que está probado el poderío y la capacidad del crimen organizado en cuanto a penetrar cualquier nivel de gobierno. Y el arzobispo de Morelia, **Alberto**

Suárez, no está muy distante: lamentó que la impunidad haya llegado a un punto intolerable. No se le ve el fin.

IV Incómodas revelaciones. Inmerso en el segundo escándalo político del país, el gobernador de Morelos, el panista **Marco Antonio Adame**, debe lidiar con las acusaciones de la disidencia magisterial, que exigió su renuncia por haber designado a mandos policíacos coludidos con el narco. En una marcha, también repudiaron a la dirigente del SNTE, **Elba Esther Gordillo**, y dieron a conocer una carta de agradecimiento, que envió la esposa del gobernador, **Mayela Alemán**, por el collar y los aretes que le obsequió la maestra. Su gran amiga.

V Un sitio con 17 denuncias de delitos de alto impacto, cada 24 horas en promedio, es inadmisibile. Resulta que Century Fox montó estudios en Rosarito, Sinaloa. Ahí grabó Titanic, y casi filma Narnia, pero la inseguridad lo obligó a venderlos y a buscar locaciones en Nueva Zelanda y Argentina, porque los padres de los niños actores se negaron a que los infantes permanecieran largo tiempo en México, debido a la inseguridad. Una lástima.

VI No es lo mismo poner en evidencia a un gobernante perredista que atentar contra los del partido propio. El panista **César Nava** se ofendió por la detención, que él mismo califica como "ilegal, cavernaria y cobarde", de su candidato aspirante a diputado federal por Sonora, **Juan Blanco**. A la defensa del ex alcalde, acusado de cohecho, se sumó la coordinadora y estratega de campaña del PAN, **Josefina Vázquez Mota**, quien dijo que lo de Michoacán y lo de Blanco son casos radicalmente distintos. Este sí le molesta.

